
様式第1号(第6条関係） 

ア イ デ ア 提 案 書 

 

提 案 番 号 №17－7  

提出年月日 平成２９年 ８月３１日 受付年月日 平成29年8月31日 

所      属 

 
 

職名・氏名 

 

 

（■個人 □代表者） 

提 案 件 名 

 
備前焼・旧閑谷学校You tubeでの広報について 

提案の要件 □市民サービスの向上に役立つもの   □事務能率が向上するもの 

□経費の節減・収入の増加に資するもの □行政事務運営の革新となるもの 

■本市のイメージアップに係るもの   □その他公益上有効であるもの 

関 係 部 署 

 
シティセールス推進課 

現状及び問

題点 
（実施の必要性について具体的に） 

瀬戸内市では公式にYou tubeで刀剣の作り方を作った結果、かなりの閲覧にな

り、話題にもなっていますが、備前焼・旧閑谷学校についてホームページだけ

では、国内、国外の人々にインターネットで広く知ってもらう、認知してもら

うのには少ないのではないでしょうか？ 

 

参考：https://www.youtube.com/watch?v=z9l9dgEEaPw 

 

提案の内容 （実施の方法について具体的に） 

You tubeにアップして、翻訳などをいれながら備前焼のできる工程や魅力など

を国際的に広く見てもらうのはどうでしょうか？ 

また、旧閑谷学校に関してはドローンなどを使い、空撮してSNSなどにアップ

してみて、魅力などを発信してみてはどうでしょうか？ 

 

 

 

期待される

効果 
（効果について数量等を具体的に） 

You tubeなどによって、国内問わず、海外の観光客にも備前焼をしてみたい、

旧閑谷学校などに行きたいと思わせるということで、周知される人口が増える

と考えます。 

 

 

 

 

 



担当課検討結果 

シティセ

ールス推

進課 

本提案内容について回答します。 

 

提案内容そのものは、いいアイデアだと思います。 

現状について、ホームページの手法だけでなく、SNS及び昨年度に作成した「BIZEN 

Audio Guide」のアプリを活用した広報活動に努めています。 

 

提案では、You tubeによる広報でありますが、市においてアカウントの 

取得から行う必要があり、秘書広報課と確認作業をしているところであります。 

 また、備前焼のできる行程などについては、既に You tube にアップされていま

すが、備前焼陶友会などへ可能な範囲で働きかけていきます。    

なお、ドロ－ンに関しては、使用許可及び費用についても、公益財団法人特別史

跡旧閑谷学校顕彰保存会と協議してみたいと考えています。 

以上のことから、本市のイメージアップを高めて、国内外から、より多く方に来

てみたいと思ってもらえる観光客の誘客効果があるのではないかと当課としては

考えます。 

 

本年は、日本遺産に認定された年でもあり、担当課としても広く周知を 

行う必要があると考えております。 

 

 



様式第7号(第9条関係) 

提案事項審査報告書 

（アイデア提案用） 

提案番号 

№１７－０７ 

所属 

 

職名 

 

氏名 

 

 

提案件名 

備前焼・旧閑谷学校You tubeでの広報について 

 

審 査 項 目 
審査基準 

委員会委員

の平均点 
5点 4点 3点 2点 1点 

問 題 意 識 

非常によく

認識してい

る 

よく認識し

ている 

認識してい

る 

多少認識し

ている 

あまり認識

していない 3.7 点

創 造 性 

着想が非常

に独創的で

ある 

着想が独創

的である 

創意工夫し

ている 

改善工夫の

意識がある 

既成のもの

と変わりが

ない 

3.0 点

有 効 性 

非常に効果

がある 

 

かなり効果

がある 

効果がある 多少効果が

ある 

あまり効果

がない 3.3 点

効 率 性 

非常に効果

がある 

 

かなり効果

がある 

効果がある 多少効果が

ある 

あまり効果

がない 3.3 点

費用対効果 

非常に経済

的である 

 

かなり経済

的である 

経済的であ

る 

多少経済的

である 

あまり経済

的でない 3.1 点

具 体 性 

非常に具体

的である 

 

かなり具体

的である 

具体的であ

る 

多少具体的

である 

あまり具体

的でない 3.5 点

実 現 性 

直ちに実現

できる 

 

多少の準備

が必要であ

る 

相当の準備

が必要であ

る 

内容の検討

が必要であ

る 

実現は困難

である 3.7 点

【意  見】 

 

採     用 ６名 

否  採  用 ５名 

どちらでもない １名 

合  計 

（総合評定） 
23.6 点

判  定 

採用 

不採用 

保留 

表  彰 

市長賞 

優秀賞 

参加賞 

ほう賞金 
3万円 
5千円 
500 円 

 



審査委員意見 

 

・動画制作については、かなりの内容が求められると思いますが、早急に実現すべき。センセ

ーショナルな動画配信を期待しています。     

         

・単体では否採用としていますが、17-3の提案と併せて検討してみても良いのではないでしょ

うか。         

     

・Youtubeの利用は、最近よく聞かれるもので、日本遺産に認定された旧閑谷学校をはじめ、日

本六古窯のひとつ備前焼ができる工程などは、海外の人達にも注目されるものだと思います。

対象の経費は必要ですが、費用対効果は大きいのではないでしょうか。  

          

  


